Impulsion, le premier incubateur dédié aux start-up du sport en Nouvelle-Aquitaine

02 mai 2023

Impulsion, premier incubateur sport en Nouvelle-Aquitaine, accompagnera pendant un an 10 à 12 porteurs de projets à Bordeaux, Pau, Poitiers, Angoulême et Agen. Récemment créé par l'ADI, le CROS, les technopoles Unitec, Hélioparc, Eurekatech, Agropole et Neoloji - soutenus par la Région -, il s'adresse à des start-up de moins de six ans dont la phase de maturité varie de l'idée jusqu'au "proof of concept" voire à la précommercialisation. Les candidats ont jusqu'au 2 juin pour déposer leur dossier. Impulsion s'inscrit dans la continuité de l'incubateur Tourisme Tipi 535 créé en 2021.

Le Journal des Entreprises